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24. Sitzung der Stadtvertretung am 21.11.2011 
 
 
 
 
 
TOP 02 
 
Bürgerfragestunde 
 
F1 Einreicher: Herr Gert Gäth 

- Widerrechtliches Parken (Lübecker Straße/Johannes-R.-Becher-
Straße 

 
F2 Einreicher: Anwohner Fasanenstraße  

- Abnahme des überalterten Baumbestandes (9 Pappeln) 
 

F3 Einreicherin: Frau Zenker 
- Trampelpfad Kita Benjamin Blümchen 
 

F4 Einreicherin: Frau Brigitte Gärtner 
- Umlage der Kosten für die Entsorgung von Laub- und Gartenabfällen 

von Kleingärtnern auf WGS-Mieter in der Leonhard-Frank-Straße 
 

 

















Bürgerfragestunde F2 
 
Einreicher: Anwohner Fasanenstraße (E-Mail vom 14.11.2011) 
Betreff: Abnahme des überalterten Baumbestandes (9 Pappeln) 
 
 
 
 
Anfrage: 
 
 

z.Hd. des Stadtpräsidenten Herr Nolte 
  
Warum wird dem 10-jährigen Bemühen der Bewohner der Fasanenstraße in SN-Neumühle zur 
Abnahme des überalterten Baumbestandes (9 Pappeln) der Menschenleben gefährdet, keinerlei 
Bedeutung beigemessen. Diese Pappeln überragen die Grundstücke um ein Vielfaches und 
haben schon mehrfach Schäden an Gebäuden angerichtet, muss erst Menschenleben in Gefahr 
geraten, damit die Notwendigkeit eingesehen wird? Im Bereich der besagten Pappeln wohnen 
viele Kinder, die mit ihren Freunden draußen spielen, angrenzend befindet sich ein Kindergarten 
und ein Sportplatz, deren Zuwegung auch noch in den Gefährdungsbereich fällt. 
Die Anwohner der Fasanenstr. bitten um Beantwortung der Frage 
gez.: Fischer, Porthun, Streich, Mache, Kühl, Langfahl, Wacht, Frenz   
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Bürgerfragestunde F3 
 
Einreicherin: Frau Zenker (E-Mail vom 14.11.2011) 
Betreff: Trampelpfad Kita Benjamin Blümchen 
 
 
 
 
Anfrage: 
 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
im Rahmen der nächsten Bürgerfragestunde möchte ich die Gelegenheit nutzen, meine Anfrage 
per Email einzureichen. 
 
Es geht um eine mögliche Weggestaltung im Wohngebiet Weststadt. 
 
Von der Lessingstraße führt zu der Kita Benjamin Blümchen ein Trampelpfad (zwischen den 
Blöcken am Block Willi Bredel Str.). Dieser wird besonders häufig von den Eltern, die Ihre Kinder 
zur Kita bringen, genutzt.  
 
Daher ist die Bitte aufgekommen, diesen Trampelpfad als Weg zu gestalten. Besonders bei 
veregnetem Wetter ist der Trampelweg sehr rutschig. 
 
Es gibt selbstverständlich um den Block einen offiziellen Weg, der zur Kita führt. Leider ist es 
doch ein Umweg für die Jenigen, die von der Lessingstraße bzw. Bushaltestelle kommen. 
 
Vielleicht besteht die Möglichkeit, den Trampelpfad trotzdem zu pflastern oder anders zu 
befestigen. 
 
Es wäre eine Erleichterung für die Eltern, die bei knapper Zeit ;) die Kinder zur Kita bringen bzw. 
abzuholen. 
 
Vielen Dank für Ihr Gehör. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Frau Zenker 
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